

2012年度

9月のえんだより

わかくさ保育園

月の聖句

フィリポは、「来て、見なさい」と言った。

ヨハネによる福音書1章46節

まだまだ暑い日が続きそうです。毎日が猛暑で、外の遊びができず室内で過ごすことが多い8月でした。そんな中での唯一の楽しみは何と言ってもプールに入ることです。連日のように入ることができ、子どもたちはたくさんの自分挑戦をしてきました。水に顔をつけることができたり、端から端まで泳げるようになったりと。顔に水がかかっても平気になったり、わに泳ぎができるようになりました。できることが多くなり、子どもたちの顔は自信に満ち、輝いています。

さて、今月の聖句から…。ガリラヤに向かう途中、イエス様はフィリポとナタナエルに出会い、「私に従いなさい」と声をかけました。イエス様に付いて行こうとしたフィリポは、「行って何かいいことでもあるのか?」と疑いの目を持つナタナエルに「来て、見なさい」と言ったのです。

フィリポのナタナエルへの誘いは、イエス様に従う生き方も“おもしろいよ”と呼びかけているようです。それは、イエス様の私たちへの誘いのようにも聞こえます。“おもしろいね”と応えながらイエス様がいつも見ていて下さることを信じて、子どもたちとともに歩むものであります。

月の主題	おもしろいよ、おもしろいね	
月のねがい	0・1・2歳	<ul style="list-style-type: none">生活の場を広げ、好きな遊びを楽しむ体を動かして遊びを楽しむ保育者や友だちに自分の思いを伝えようとする
	3・4・5歳	<ul style="list-style-type: none">友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ思い切り体を動かして遊ぶ季節の移り変わりを感じ、身近な自然とふれあって遊ぶ

9月の予定

- | | | | |
|-------|-----------------|--------|----------------|
| 1日（土） | 富士市総合防災訓練（各地域で） | 13日（木） | 誕生会 |
| 3日（月） | 園児引取り訓練 | 19日（水） | ききょうの郷敬老会（さくら） |
| 4日（火） | 体育教室 | 20日（木） | 乳児参観日 |
| 5日（水） | 集金日 | 21日（金） | リズム指導 |
| | | 27日（木） | 第1回運動会総練習 |

子ども礼拝（月）
3日 望月
10日 落合牧師
24日 篠崎牧師

子育て広場（木）
13日・27日

お知らせとお隣りへ

園児引取り訓練

富士市総合防災訓練は1日（土）です。園としては参加いたしませんが、地域の訓練にご家族で参加し、緊急時に備えましょう。

園では先にお知らせいたしましたように、3日（月）園児引取り訓練を行います。16:30、引取りをお願いするメールを配信します。受信後直ちに引取りを開始してください。
(過日配布したお知らせをご覧ください。)



富士南地区体育祭参加について

9日（日）さくら・うめ組の園児がカラーガードの演技をします。猛暑の中、汗びっしょりになって練習してきました。応援してください。

9時40分頃から出場します。参加園児の送迎のために富士南小の駐車場をご配慮いただきました。

わかくさという駐車券が必要となります。事務所に申し出てください。



薬の袋の返却について

お宅に返し忘れている薬の袋はございませんか？

もしあったら、保育園にお返しください。

薬の袋が不足しています。よろしくお願ひいたします。

チャイルドシート着用してますか？

秋の全国交通安全週間は9月21日（金）～30日（日）までです。

近年、チャイルドシートの着用が低調しています。「チャイルドシートを使用しない6歳未満の幼児を乗車させて自動車を運転してはならない」と道路交通法で決められています。

子どもたちを万一の事故から守るためにも普段からチャイルドシートを着用するようにいたしましょう。

10月の予定

運動会は
10月6日（土）です
予定に入れててね！